



Bennis besuchen die Côte d'Azur

Für acht erlebnisreiche Tage machten sich jetzt 40 Schülerinnen und Schüler der Q2 sowie drei Lehrkräfte des Gymnasiums der Benediktiner auf den Weg an die französische Côte d'Azur. Nach einem kurzen Zwischenstopp im burgundischen Beaune ging es weiter nach Antibes als zentralen Ausgangspunkt für weitere Ausflüge in der

Region. Auf dem Programm standen Monaco, Cannes, Nizza und auf dem Rückweg Lyon. Neben einer Küstenwanderung und einer Stadtführung standen vor allem die kulturellen und kulinarischen Spezialitäten Südfrankreichs im Vordergrund. Das Sa-voir-vivre sollte allen Teilnehmern spätestens jetzt ein Begriff sein. FOTO: BIANCA CIRIVELLO